

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Neuer Rastplatz

Szene-Gastronom Josef Bitzinger hat eine neue Filiale in Wien-Alsergrund eröffnet. In der Währinger Straße 14 werden den Kunden ab sofort Burger und Würstel serviert. Im Gegensatz zu seinen klassischen Imbiss-Ständen bei der Albertina in der

City und im Prater setzt Bitzinger dieses Mal auf ein Indoor-Konzept: „Die Leute sollen hereinkommen und gemütlich eine Pause einlegen.“ Neben den kulinarischen Leckerbissen wird auch eine breite Palette an Weinen und Bieren serviert.